



Consejo Económico y Social

Distr. general
10 de diciembre de 2013
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

58º período de sesiones

10 a 21 de marzo de 2014

Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y del período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, titulado “La mujer en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI”: consecución de los objetivos estratégicos, adopción de medidas en las esferas de especial preocupación y otras medidas e iniciativas

Declaración presentada por Yayasan Pendidikan Indonesia, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

Iniciativa de Yayasan Pendidikan Indonesia para ayudar a extrabajadores sexuales

Yayasan Pendidikan Indonesia, autoridad certificadora indonesia para la expedición del documento European Computer Driving Licence o International Computer Driving Licence, propone que el Gobierno y las organizaciones no gubernamentales de Java Oriental trabajen conjuntamente para cerrar los centros de prostitución en dicha provincia.

El programa que planteamos, y que hemos denominado “Proyecto conjunto entre Yayasan Pendidikan Indonesia y sus asociados en el ámbito de los servicios humanitarios”, empoderará a los extrabajadores sexuales para adquirir conocimientos básicos sobre la tecnología de la información y las comunicaciones. El programa se llevará a cabo en colaboración con aquellas escuelas de enseñanza secundaria islámicas que estén interesadas y hayan sido acreditadas como centro de examen oficial para obtener la certificación International Computer Driving Licence, así como con otros asociados del Gobierno y de la sociedad civil.

Con esta iniciativa, Yayasan Pendidikan Indonesia y sus asociados tienen por objetivo concienciar sobre la importancia de que los extrabajadores sexuales estén capacitados para tener vidas plenas y enriquecedoras, así como para contribuir a la sociedad.

Esta iniciativa responde a nuestro objetivo general de respaldar la creación de una sociedad digital segura y eficaz. Nuestra organización va mejorando continuamente los programas técnicos que ofrece al público en general e intenta llegar a todos los segmentos de la sociedad con sus programas orientados al dominio de la tecnología de la información, con el fin de que los ciudadanos puedan trabajar a escala local o internacional una vez que hayan obtenido la certificación International Computer Driving Licence.

El programa International Computer Driving Licence se ha estado aplicando en la región desde 2003 y son muchas las personas que se han beneficiado de él, entre ellas mujeres. Dicho programa también está dirigido a divorciados, personas que buscan trabajo, jubilados y personas con discapacidad, puesto que estos tienden a quedarse al margen de las oportunidades económicas y del bienestar.

Nuestro Presidente, Datuk Agung Sidayu, ha realizado la siguiente declaración:

“Nuestro principal objetivo es mejorar el bienestar social y económico de todos los ciudadanos indonesios a través de la adquisición de conocimientos básicos sobre tecnología de la información y las comunicaciones. Desde el comienzo del programa de certificación International Computer Driving Licence, nuestra filosofía se ha sustentado en el empoderamiento de las personas, de todo tipo de personas, a través de la adquisición de habilidades informáticas que les permitan mejorar su calidad de vida. Esta nueva y extraordinaria iniciativa de Yayasan Pendidikan Indonesia y sus asociados, organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, en la que participan extrabajadores sexuales, es un ejemplo de nuestro compromiso renovado de seguir ofreciendo un programa inclusivo para todos, independientemente de la edad, el origen y el género. Estas personas tienen tanto potencial como cualquier otra y merecen la oportunidad de desarrollarlo. Desde la perspectiva de un futuro mejor, hacemos un llamamiento para que otros se sumen a nuestro proyecto y contribuyan a ampliar los logros de estas personas, con el fin de que un día puedan cumplir sus aspiraciones de aprendizaje y desarrollo individual”.
